

WARTA

Polres Purwakarta Siap Bantu Pemudik Yang Alami Kendala Saat Dalam Perjalanan

Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Apr 8, 2024 - 11:34



POLRES PURWAKARTA - Dalam rangka mensukseskan Mudik Lebaran 2024, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain serta Seluruh Personel Polres Purwakarta melaksanakan pengaman mudik di ruas tol ataupun di jalur arteri. Tidak hanya mengurai kepadatan lalu lintas dan pengamanan saja, tapi mereka juga bertugas membantu pengendara yang mengalami kendala. Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, aksi cepat tanggap ini bagian dari tugas pokok pengamanan pihak Kepolisian yang bertugas mengamankan jalannya kelancaran arus mudik lebaran 2024. "Dalam pengamanan Arus mudik lebaran 2024 ini, polisi dituntut harus sigap melayani jalannya arus mudik, tak terkecuali jika ada kendaraan mogok atau bocor polisi wajib membantu memperbaiki ban bocor maupun kendala lainnya demi kelancaran arus mudik lebaran 2023," ucap Edwar, pada Sabtu, 6 April 2024. Kapolres menambahkan, bahwa dalam mengamankan jalannya arus mudik, Polisi harus cepat tanggap dalam melayani pemudik. "Polisi yang bertugas di pengamanan mudik, dituntut harus sigap melayani pemudik demi kelancaran arus mudik lebaran 2024," ujarnya. Menurut

Edwar, Polisi yang bertugas mengamankan jalannya arus mudik lebaran 2024, tidak hanya bertugas mengatur lalu lintas tapi harus sigap dengan masalah yang dialami pemudik. "Jika ada kendaraan pemudik yang mogok atau bocor ban, polisi yang bertugas harus langsung sigap membantu masalah yang dialami pemudik. Pasalnya, Polisi bukanlah Profesi, melainkan sebuah janji untuk melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat," sebut Edwar. Edwar mengatakan, personel Polres ataupun Polsek jajaran disiapkan untuk membantu pemudik di sepanjang jalur wilayah hukum Polres Purwakarta. Kehadiran petugas kepolisian diharapkan bisa membuat masyarakat merasa lebih aman saat melintas wilayah Kabupaten Purwakarta. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Hal ini memberikan dampak positif bagi masyarakat, karena mereka merasa dijaga dan diperhatikan oleh petugas kepolisian," kata AKBP Edwar Zulkarnain. (AD)